

Neuer Spielplatz eingeweiht

Grün- und Spielfläche an der Gartenstraße neu gestaltet

● **Nauen.** Lange Zeit war die Grün- und Spielfläche für die Bewohnerinnen und Bewohner der Innenstadt-Ost wie auch der angrenzenden Altstadt ein wichtiger Treffpunkt für Klein und Groß.

In den letzten Jahren verlor die Fläche jedoch an Attraktivität: Die Spielgeräte kamen zunehmend in die Jahre, waren nur noch eingeschränkt nutzbar und mussten schließlich größtenteils rückgebaut werden. Auch Müllberge und Vandalismus häuften sich.

Die Grün- und Spielfläche wurde nun seit März neu gestaltet. Sie gliedert sich künftig in zwei Bereiche: einen Sport- und Fitnessbereich sowie einen Spielbereich. Kinder und Jugendliche können sich unter anderem auf den neuen Ballsportplatz, auf moderne Outdoor-Fitnessgeräte und



Am gestrigen Dienstag fand die Einweihungsfeier des Spielplatzes und der neuen Kletterspinne durch Nauens Bürgermeister Manuel Meger statt. Im Anschluss gab es ein spannendes Eröffnungsfußballspiel zwischen dem VfL Nauen und den „Bolzplatzkids“ und im Nachbarschaftsgarten einen Zeichenworkshop.

eine neue Kletterspinne freuen.

Die neugestalteten Bereiche werden zudem durch eine Rampe zur Gartenstraße hin barrierefrei erschlossen. Die ausgedehnten Rasenflächen mit gewachsenem Baumbestand weisen aber auch abseits der Spiel- und Sportflächen ihre ganz eigenen Qualitäten auf.

Durch die zentrale Lage in direkter Nähe zur Bushaltestelle „Nauen Zentrum“ und der Graf-Arco-Schule lädt die Spiel- und Grünfläche viele Nauenerinnen und Nauener auch aus anderen Stadt- und Ortsteilen in das Quartier „Innenstadt-Ost“ ein.

Das Spiel- und Sportangebot wurde vorab gemeinsam mit den Bewohnerinnen und Bewohnern der Stadt Nauen beraten und geplant.

(Fortsetzung auf S. 5)

Foto: Norbert Faltin/Stadtverwaltung Nauen